
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data mercoledì 26 febbraio 2025, alle ore 12:03 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Quinta Commissione‐ Seduta del
26/02/2025 ‐ ore 12,00" dell'organo Quinta Commissione ‐ Urbanistica ‐ Grandi Opere ‐Protezione Civile ‐ Polizia Urbana ‐Servizi Pubblici Locali..
Presiede la seduta Consigliere VINCI Antonio.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Antonio VINCI Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Elia Francesca MARTINICO Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Flavio Salvatore COPPOLA Consigliere ✓

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Giuseppe CARNESE Consigliere ✓

Alle ore 12:03, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Alle ore 12:04, si unisce alla seduta Consigliere Giancarlo BONOMO.

Alle ore 12:04, si unisce alla seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"La scheda è già numero 42.

Quinta commissione urbanistica del 26 febbraio 2025, appello.

Presidente Vinci presente, vicepresidente Girolomo presente, consigliere Accardi presente, Bonomo presente, Carnese presente, Coppola presente, Di Pietra assente, Genna assente,
Martinico presente, Passalacqua presente, Pugliese assente.

Di Pietra entra in questo momento.

Apriamo alle ore 12.05.

I consiglieri sono il numero di 9 su 11.

La parola va al Presidente Vinci."

Alle ore 12:05, lascia la seduta Consigliere Gaspare PASSALACQUA.

Alle ore 12:05, lascia la seduta Consigliere Giancarlo BONOMO.

Alle ore 12:05, si unisce alla seduta Consigliere Gaspare PASSALACQUA.

Alle ore 12:05, si unisce alla seduta Consigliere Giancarlo BONOMO.

Interviene quindi Consigliere Antonio VINCI:

"Siamo in attesa che arrivi il segretario.

Chiedo a qualche collega per chiamarlo perché eravamo rimasti con qualcuno di voi di chiamarlo appena si aprivano i lavori.

L'oggetto odierno è una conversazione con il segretario per capire come intende risolvere la tematica dei ritardi delle varie licenze edilizie in sanatoria.

Quindi, attendiamo la sua presenza.

Secretario, se vuoi chiamare il dottore Giacalone, te ne sarei grato."

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Spengo i microfoni e facciamo questa telefonata.
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Grazie."

Alle ore 12:09, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Alle ore 12:09, si unisce alla seduta Consigliere Elia Francesca MARTINICO.

Interviene quindi Consigliere Antonio VINCI:

"Alle ore 12.08 entra il consigliere Pugliese.

Buongiorno segretario, ben arrivato.

Avevamo fatto l'appello e ci eravamo fermati per l'arrivo della tua presenza.

Il motivo di incontro odierno è quella per fare una discussione tra la Commissione che si occupa un po' di urbanistica, ma solo di urbanistica secondaria rispetto a quella di gestione.

Per capire, visto il nuovo incarico che è stato conferito di responsabile del settore su Esuop, è visto che giornalmente o quando meno parte da molto lontano la questione delle
problematiche che ci sono in quell'ufficio e nulla pretendiamo che in due giorni o una settimana già sia risolto, ma capire se in pratica si sta affrontando la questione di delle pratiche
di condono edilizio in modo particolare che come sappiamo tutte, come i cittadini lamentano, ci sono parecchie centinaia e migliaia di pratiche ancora non evase e che ad oggi non
trovano rispondenza nell'essere esplitate per mancanza di personale e una persona o due persone che si occupano di un brand che sono state nel recente passato utilizzate a fare
anche altro, quell'altro è più delle pratiche di condono edilizio o quantomeno lo fanno assieme ad altri servizi e quindi in pratica non c'è una celerità.

e come le lamentere le riceviamo tutti, chi più che meno, chi fa tecnico, chi non lo fa, magari l'architetto passa l'acqua nella qualità, Gaspero o io frequentiamo quell'ambiente, ma lo
stesso Di Pietra raccontava che stamattina essendo sotto il palazzo ha ricevuto delle criticità, delle affermazioni, volevamo capire se abbiamo buttato le base per affrontare questa
tematica.

io mi fermo, non so se passa l'acqua o gas, provo ad aggiungere qualcosa e poi"

Sul punto, prende la parola Segretario Generale Andrea Giacalone che dichiara:

"certo Buongiorno Presidente, buongiorno a tutti.

Allora, come voi sapete io ho ricevuto da meno di 15 giorni questo nuovo incarico da parte dell'amministrazione e quindi Io nel caso di specie ho ereditato per quanto riguarda la
4785 3272 pratiche, per quanto riguarda la 724 885 pratiche e per quanto riguarda la 326 di Berlusconi 870.

Perché è l'ultima? Non lo so, non lo so, non me lo ricordo.

L'ultima è quella più semplice.

L'ultima è più famosa.

Quindi questo è il numero delle pratiche che io ho ereditato.

Sono 5.000 pratiche.

il problema non è che nasce oggi, il problema nasce tanto tempo fa.

Io per i poteri che ho diciamo di organizzazione sto improntando l'organizzazione che ritengo io più consola per sicuramente non venire 5 mila prati per il periodo che mi compete,
ma comunque per dare un apporto importante.

speriamo di riuscirci.

Sto facendo una nuova organizzazione eh a breve presenteremo invece di aspettare a fine anno il progetto per quanto riguarda la sanatoria lo presenteremo nell'arco di massimo dieci
giorni sarà portata in giunta con nuova metodologia e quindi e quindi stiamo cercando di gratificare il personale, di sensibilizzarlo, di motivarlo e ne nei termini giusti eh vedremo
non è che nasce oggi.

Nasce voi lo sapete dico questo è il lamentere ci sono almeno per quanto per il tempo che io sono stato qua sono quattro anni che sentiamo la vendita e speriamo di dare risposte eh
ma sicuramente non in cinque mila pratiche sicuramente questo è impossibile eh smaltire in un anno un anno e mezzo cinque mila pratiche io sto studiando una nuova
organizzazione che poi, quando sarà al regime, sarà a cura mia anche informalmente.

Definitazione su che cosa? sulle pratiche del condoro la legge ci dà spunti, ci dà iniziative pensate ad utilizzare il famoso 10% che in pratica abbiamo votato, ci avete fatto votare qui
o ci hanno fatto votare qui perché io non ho fatto votare niente Io me lo trovo ed è previsto dalla legge.

E' previsto dalla legge, ci mancherebbe, non è che ci sono comuni che l'hanno adottato.

E' certo che lo faranno.

Quindi questo 10% possa essere una cosa di identificazione personale."

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"E' perché l'abbiamo fatto.

C'è un motivo, no? Il motivo è questo.

Sì, sì, la legge questo prevede un'ingentivazione.

Io, dal punto di vista organizzativo, metterò dentro anche questo.

La domanda, probabilmente, o la notizia"

Sul punto, prende la parola Segretario Generale Andrea Giacalone che dichiara:

"è quella capire se è vera la notizia che circola che l'amministrazione intende esternalizzare il servizio.

Io gli indirizzi dell'amministrazione in assenso non ne ho.
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Se deciderò, perché capisco che non ce la faccio, di andare a Estena, sono il primo io a dirlo all'amministrazione.

All'oggi io, a me s'azione non mi ha dato nessun mandato intersenso.

la legge lo prevede, attenzione a questa fattispecie, la legge lo prevede.

Ci sono molti comuni che l'hanno già fatto dieci anni fa, Mazzara, Docet, che sono state istruite 12.000‐13.000 pratiche, poi da queste c'è coloro che sono riusciti a ritirare, altri che
non sono riusciti a ritirare ora stanno a riprendere nuovamente tutte.

da capo perché nel frattempo sono uscite norme, vingole e quant'altro e parametri cambiati, somme, quantificazione di onore concessore e obbedizioni non liquidate e quindi non
congrua oggi le vendite.

C'è un mare di problemi, però prima di andare fuori...

provengono da una precedente commissione, non odierna, ma di due mesi fa, tre mesi fa, alla richiesta, il segretario, l'assessore portava avanti questa ipotesi.

Prendiamo atto che nella nuova stesura non ti hanno dato nessuna incarica di questo tipo, era anche una nostra conoscenza, notizia, saperne di che morte moriranno queste pratiche.

Se mi renderò conto che con il personale che abbiamo, con il progetto che si fa ogni anno, che verrà rimodulato nel breve periodo, 8‐10 giorni massimo ci sarà il progetto nuovamente
approvato per quest'anno, perché il progetto si approva all'inizio dell'anno, non a novembre.

Dobbiamo andare al regime per capire se ce la facciamo o non ce la facciamo.

Io non ho cognizione di di ragazzi come lavorano, come non lavorano, quanto pratica possiamo fare, quando risponde la gente.

Perché c'è gente che non sono interessate a trovare un atto di donazione o di venda con la quale ci serve il provvedimento rilasciato e dormente.

E quindi in pratica man mano ci sono le richieste si portano avanti.

Però queste cinquemila sicuramente ce ne saranno mille, mille e cinque che hanno necessità e e e e il rombo la ricabasise a Tecchion privato e a sua volta poi si fa malafigura a
stavolta insomma si innesca un meccanismo che non entrano soldi di non circolo vizioso.

Adesso vediamo se con l'organizzazione se riesce comunque a dare come dire un un nuovo una nuova linfa.

Se non ci riusciamo l'attualmente faccio danno a lei.

Giusto? Sì ma sempre così è stato, quando sono andato in progettazione esterne, l'interno deve certificare, deve attestare che non ha personale.

E io come lo attesto? No, è appunto, appunto, sono verificato.

Cioè perché è così, quando si guarda esterno.

Non lo so, io mi interesso.

Io sono arrivato adesso, cioè il mio pensiero lo mettiamo in alto.

Questo che è giusto, questo che è sbagliato."

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare DI GIROLAMO che dichiara:

"è stato perfetto quindi credo che naturalmente il problema non è solo nella sanatoria.

No no ma ora questa sanatoria è un punto, ora passiamo se ci vuoi delucidare"

Interviene Segretario Generale Andrea Giacalone:

"su altre pratiche che hai trovato come sui swap, se hai notizie.

Allora finiamo la questione sanatoria.

notizie che abbiamo? Di sue mi hanno certificato che abbiamo 188 permesse a costruire più 30 a testa a testa.

Di congestione assentita.

188 più 30 sono 210 questo è quello che io ho ereditato.

Di Passegarrai ne ho ereditato nella complessività mi hanno certificato che sono 157 ufficio Passecarrà mentre di SUE e SUAP, questo vanno scritti, SUE e SUAP siamo intorno al
centinaio tra i vari fatti scritti, giusto? La permessa a costruire diciamo, faccio un esempio di cambio di destra con le mani, quindi insomma circa un centinaio.

Questo è quello che ho chiesto, quello che mi hanno comunicato i responsabili che fino ad oggi sono in servizio.

L'ufficio si è insediato? L'ufficio è insediato, il personale che mi è stato assegnato io l'ho diviso per le singole attività.

facciamo facciamo eh una volta d'oltre a settimana gruppo di lavoro tutti insieme eh? Eppure tu partecipi alla? Assolutamente sì.

Tutti insieme facciamo un gruppo di lavoro e in una"

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"seduta abbiamo fatto otto prate abbiamo fatto cinque diciamo queste sono quelle già istruite certo però vanno queste sono pratiche integrate nel recente passato sono come dire
sono un modo di lavoro che i ragazzi apprezzano e speriamo che dia risultati.

Ma io sono convinto che oggi no però sono convinto che quando si crea un nuovo servizio si crea una nuova diciamo c'è sempre uno scossone e che questo scossone sia positivo
diciamo ne sono convinto io no no io sono convinto anche perché onestamente nel servizio sono stato affidato insomma il fiorfiore delle persone che c'erano lì di quello che c'era
l'abbiamo dato qualche annesto nuovo.

Una qualche considerazione volevo fare sulla luce di o qualche sì se è possibile posso? Certo.
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Segretario una noi ovviamente abbiamo del materiale tecnico umano dei precari che sono stati stabilizzati altri facevano altre mansioni però poi mi ricordo io stesso che quando fu
assessore ad alcuni che erano entrati lì come geometri che mettevano protocolli li abbiamo inseriti anche nel cominciare a fare pratiche edilizie leggere diciamo.

Io credo che la mia esperienza da tecnico le porta.

Non più tardi di due o tre settimane fa, per esempio, in una cila, ormai lei deve fare conoscenza anche di questi termini, in una cila mi viene sospesa la cila perché il funzionario
pensava che quella cila non fosse pertinente quel tipo di lavori nella cila e scia e mi sospenne lavori io fortunatamente avevo la pecca accesa me ne accorgo chiamo il funzionario gli
dico di mettersi subito confrontarsi con il dirigente allora il funzionario era credo l'ingegnere Trapani e subito la sospensione è stata rettificata.

Ora io credo, caro segretario, che manchi una formazione per il personale che si occupa delle pratiche perché, caro segretario, nel momento in cui un funzionario a me blocca
un'attività edilizia, quell'attività edilizia diventa che io dovrei immediatamente andare a bloccare un cantiere.

con tutti gli ennessi e connessi e se non vedo non mi accolgo immediatamente della notifica del comune e lo faccio dopo tre giorni, per quei tre giorni il cantiere è abusivo La
leggerezza con cui si affrontano certe tematiche da parte di alcuni funzionari lì all'interno sono francamente leggerezze non tollerabili, ma non è che nascono da cattiveria, nascono
semplicemente dalla mancanza di conoscenza delle procedure.

A prescindere dai dirigenti, da tutto quello che si è ruotato nella macchina, a me non entrano nel merito, sono scelte politiche.

ma sul funzionamento di quegli uffici ne so abbastanza e noto che questo tipo di mancanza di competenze è molto diffuso.

Io volevo capire se avevate messo in conto la possibilità di indottrinare indottrinare si può dire tranquillo ho fatto il classico e se si può indottrinare chi svolge certi ruoli delicati
perché stiamo parlando con chi fa attività edilizia si tratta di attività che hanno nel corollario dell'attività responsabilità civili e penali e non solo per quanto riguarda poi volevo fare
pure un passo indietro al discorso delle sanatorie sì ci sono tutte queste 5.000 sanatorie ora il sottoscritto per esempio io posso fare sempre esempi labbandi e protocollate e prove alla
mano ho chiesto una rivisitazione di alcune sanatorie già da due anni, il funzionario per motivi vari non mi ha ancora fatto alcuni conteggi, ho presentato integrazioni di
documentazione, questi dirò per alcuni esempi lampanti e questo stesso funzionario che ha difficoltà a istruire la pratica, a portarla a compimento, parlo di una sanatoria che come
onore appena mi faranno il conteggio, il giornale del comune ha 30.000 euro, una sanatoria ha 30.000 euro.

e questo stesso funzionario ora si trova cambiato di ruolo e mi dice che avrà ancora più difficoltà a essuire alle sanatorie quindi questo era un pochettino lo specchio di quello che mi
capita nella mia professione e volevo se è possibile se non lo vuole dire non lo dice che cosa avete pensato quando avete cambiato la struttura come pensate ovviamente che l'avete
cambiata per migliorarla se ci può dare qualche scenario futuro su come possiamo affrontare"

Interviene quindi Segretario Generale Andrea Giacalone:

"e migliorare gli uffici, la va di tutti.

Probabilmente la domanda farebbe credo di avere, capisco, una pratica integrata assegnata al funzionario X che oggi magari non rientrerà nei progetti di questo nuovo progetto che
voi andrete a formulare Le pratiche verranno riassegnate, devono i cittadini fare? Non lo so, ancora non mi sono organizzato, ma è questa la domanda.

Pratiche che sono mano Antonio Vinge, che oggi o non è più nel settore o magari ha da precedenza le scie, cosa che c'è la responsabilità di 30 giorni e così via.

però l'architetto Antonio Vinci che presentava questo progetto aveva sempre questa pratica bloccata questo penso di aver capito sulla formazione si puntualizzava la formazione io
ho già avviato con le persone che ho a disposizione un nuovo sistema per mettere a disposizione materiale che sia utile per il per il lavoro che fanno.

Ho già acquisito una una banca date e specifiche materia che forse quando io ci vado io ci vado venerdì gli darò le password affinché ciascuno quando ha un problema prima se lo
guarda e poi noi discutiamo e io sto un po' ittando eh.

Una banca che si occupa solo di queste cose.

Urbanistica e questo lo dico perché l'ho fatto e quindi lo posso lo posso dire eh l'ho già acquistata e quindi Tutta collegata? Tutto online.

Si collega, mette permessa a costruire e gli tira fuori 3.000 cose.

Aggiornata in Sicilia? Aggiornata, sì.

In Sicilia? Esattamente.

In Sicilia noi l'80% del 580 lo abbiamo arredatato quindi per l'80% sono come dire fatte specie comune in Italia, meno in questo.

eh no mi chiedo mi chiedo se se se lei la domanda della formazione l'aveva fatta pure a precedente intelligente e me lo chiedo non lo so l'aveva fatto e ha avuto risposta? Ah non ha
avuto risposta.

Come? Aveva già pure dato una bangadate pure a lui? la formazione è normale che la formazione si debba fare però eh fra le altre cose è obbligatorio quindi manderemo a turno il
personale anche laddove ci sia laddove ci sia la possibilità quindi la formazione non è che nasce oggi io sto facendo un'osservazione no no non l'offendo io ho detto se questa cosa
siccome il problema è non nasce oggi se è una cosa che comunque è stata portata all'attenzione del mio predecessore Scegliete, scegliete.

quindi sul sulla formazione concludo dicendo che il personale del comune di di Marsala è stato tutto autorizzato tutto autorizzato un mese e mezzo fa due mesi fa adesso la data
precisa non la so a partecipare alle giornate di formazione cosiddette syllabus che il dipartimento della funzione pubblica ha messo a ci troviamo solo a creditare e collegarsi quindi il
personale lo può fare in qualsiasi momento perché le giornate di formazione sono già registrate quindi uno basta che vede il titolo del seminario va lì e si clicca Questo è un altro
discorso.

Dando mettiamo a disposizione gli elementi, poi se il personale che l'amministrazione mi ha assegnato, che il dirigente del settore affari generali mi ha assegnato, non vuole
partecipare perché io non faccio precauzione.

Se non vuole partecipare al progetto per cui partecipavo, perché adesso fa parte di un altro settore, se vuole partecipare ben venga.

Ah, quindi il progetto è previsto anche per coloro che non sono più nel settore? Assolutamente.

Per loro che cambiano settore il gruppo ci vada, giusto? Quindi se il personale che io incontrerò, ancora non l'ho incontrato tranne uno o due, che io incontrerò tutti vorrà far parte
comunque di quella di quella squadra alle nuove regole eh? Con le nuove regole che io darò eh a a brevissimo benvenuto.

Perché no? Ok.

Perché no? Chi vuole lavorare assembla la porta aperta.

Ok? Naturalmente dico voi lo sapete eh l'anno prima l'abbiamo fatta e cento l'anno era fatto venticinque insomma e dico il problema non non per consolarci ma il problema il
problema il problema non è che sono del comune di Marsala come? Ah, ragazze! Sì, sì, sì.
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Ma penso che 100 euro.

Ma dopo due anni.

Abbiamo messo al regime.

Dopo due anni.

No, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no,
no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, che non era in linea
con quelle che sono a disposizione, tant'è che su mia proposta, su proposta dell'Officio delle Risorse Umane si è incanalati per andare avanti rispetto a quello che la legge ci dà la
possibilità.

per questo.

Nasce per questo.

Quindi se nasce per questo io ti pago con questo.

Che prima veniva pagato."

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Prima veniva pagato.

So il denaro.

Veniva pagato con sistemi che non non non lo so e manco mi interessano.

Eh quindi quindi oppure avevo detto paghiamolo con la però se lo paghiamo con la se lo prendono tutte quelle del della senatora e gli altri non prendono niente ma i sistemi non l'ho
inventato io, sono previsti a contatto collettivo nazionale e quindi abbiamo messo a regime, abbiamo sistemato quello che dovevamo sistemare, hanno preso le annualità arretrate,
adesso devono prendere l'annualità 23.

Devono prendere l'annualità 23 e poi prenderanno l'annualità scelta.

Io faccio l'esempio mio personale, se io a scuola durante l'anno faccio 20 ore di supplenza, io prima di iniziare l'anno nuovo ho i soldi dell'anno in corsa."

A questo punto, interviene Segretario Generale Andrea Giacalone:

"noi siamo in linea noi siamo in linea con i pagamenti per quanto attiene come dire il salario accessorio già stabilito fra le fonti stabili e quindi mi riferisco all'automazione, mi
riferisco all'ossordinario, mi riferisco a tutti gli istituti che sono cosiddetti stabili.

Per quanto attiene alla performance vi comunico che in questi giorni ora, ieri, domani, stanno prendendo i soldi della performance anno 2023.

E fra un paio di mesi prenderanno il 2024.

Questi sono i tempi purtroppo nostri."

Prende la parola Consigliere Antonio VINCI:

"Io penso che questo 10% che la legge prevedeva, che noi l'abbiamo adottato, No, no così deve essere.

Tu se potete aumentare qualche centenario di euro al al soggetto istruttore"

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"sì la prima domanda questa in assoluto.

Sì sì al segretario da intanto col collega Vinci e Presidente Vinci nella scorsa commissione avevamo appunto pensato di capire quanto si poteva incrementare questi premi alità nello
svolgimento delle pratiche quindi se si poteva alzare al tetto rispetto al tetto che ci dicevano sapevamo noi sui 30 euro a pratica 30 40 euro a pratica non lo so però mi pare che
ragionavamo su questo, qualcuno aveva lanciato questa cifra quindi se poteva essere rendere, perché se noi portiamo le pratiche fuori ovviamente se si fa un'esternalizzazione di
procedura ci dovrebbe costare molto ma molto di più rispetto alle cifre che potremmo garantire ai tecnici interni e quindi rendere anche più appetibile il lavoro.

Dico noi abbiamo 5.000 pratiche di queste 5.000 pratiche alcune sono dormienti nel senso che la gente fino a quando non ha la necessità non andrà mai a smuovere il cancro.

Oltre il 50%.

Ma nel mio caso io le dico come ho detto ho una sanatoria che sono due senatori, un edificio che comprende due senatori, la 94 e l'85.

È stata accorpata alla successiva.

Ed è da due anni che cerco di...

c'era poi il piano paesaggistico, ho ottenuto il nulla osta e l'ho trasferito al funzionario, l'ho trasmesso.

Dico su quelle pratiche in cui i tecnici hanno necessità e voglia di ultimarle, portarle a compimento è possibile fare un monitoraggio e dare anche dei tempi ai funzionari di consegna
di analizzarle? Lo sto dando come"

Interviene Consigliere Antonio VINCI:

"consiglio, non è un fatto che me la fa sbriciogliare lei, non è questo.

che provvedimento devo rilasciare.

Senza provvedimento un disevenente.

Senza provvedimento un disevenente.
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Stabilizza e chiude la questione economica.

adesso i ragazzi l'idea è chiara, l'idea è chiara e ce l'ha, l'idea è chiara e ce l'ha le pratiche quelle delle pratiche se qualcuno non le vuole fare le pratiche eh Andrea scusa ma se le le
pratiche che sono portate avanti la fa solo quindi fino ad adesso è pellegrino è pellegrino è stato bloccato perché aveva un anno che c'è letto la dubbiciotta del periodo agrario che
mai ha avviato se era incanato nelle pratiche di condono egregiamente ipila le scopriva cioè incaricato a fare le scie alternative e che il periodo agrario dice ma io posso fare il
periodo agrario uscito io non possiamo sapere niente noi non lo possiamo sapere non lo possiamo sapere"

Sul punto, prende la parola Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA che dichiara:

"no? Cioè sono cose No, questo è un fatto gestionale.

Ogni anno possiamo trovare la sede.

Se il personale rimane, se il personale se ne va.

No, gli elenchi, famosi dieci elenchi ciascuno.

Per trent'anni facciamo conto di lì, quindi non è che...

Non è che...

sono dieci elenchi, ma ogni anno c'è una vinta, mi pare.

Ma posso procedere? Solo per...

Solo per...

No, Pino, è una cosa complicata.

Il Secretario...

Pino, Pino, fammelo, fammelo scordare.

io non ne tengo persone dentro a prendere il tonno e fare lungo l'accio e perché queste cose offende? Io posso presidente tecnicamente magari per capire meglio, non è che voglio
entrare...

Noi possiamo parlare tutti, però la materia...

Io voglio parlare e io faccio politica per sapere come funzionano le cose, perché se domandano a me come ci domandano a Gabriele Di Petra che fa la professura e l'avvocato mi
stavo permettendo di dirti una cosa.

Io mi darte la parola, mi stavo permettendo di dirti che la materia non è così semplice, è complicatissima.

Tant'è che i Comuni nell'86 hanno assunto tutti i personale tecnico e tutte le amministrazioni dopo un breve periodo che sono state assunte con i fondi dello Stato l'ottocinque per
riuscire tutta questa migliaia e migliaia di pratiche di condono però poi per mancante sempre di personale appena sono entrate si deve fare altre cose tutti i tecnici il nostro assessore
un nostro assessore all'epoca all'epoca ascolta e finisco viene assunto per le pratiche di condono inizio ma non fece mai una pratica di condono inizio perché subito si è andato a fare
altre cose non è solo assolutamente no no e quindi e quindi questo queste prati si hanno venuto sempre a correre a spindone a muttare a muttare questo non è che io voglio dare qui
neanche sto sinnico ne abbetto il problema è il sistema del condono edilizio scusami c'è c'è sono c'è un nucleo di valutazione c'è una valutazione che fa dirigente a meno io per come
parlo io sono un dipendente pubblico io sono uno che in vent'anni da quand'è che faccio consigliere comunale ho agganciato otto uffici chiaro ogni volta per una questione di anche
di trasparenza di evitare che si creano quelle nicchie di potere che magari possono essere appellabili un domani il primo sono io che sono stato sempre disponibile però ogni volta che
sono stato cambiato nelle manzioni e nelle funzioni oggi soprattutto nelle funzioni io ogni volta che sono stato già sparito faccio un elenco di quelle che sono le pratiche in giacenza
con lo Stato dell'Arte.

Oggi noi siamo nelle condizioni di sapere pratica per pratica lo Stato dell'Arte, perché c'è la pratica che deve essere ancora costruita, manca un certificato geologico.

che manca solo il pagamento.

Noi siamo nelle condizioni o chi è stato spostato prima di noi ha fatto un elenco delle consegne al dirigente per dire io sto sono trasferito e lascio cinquanta fascicoli, cento fascicoli,
eccetera.

Antonio Vinicius è nella fase tre.

Nella fase tre è un pagamento.

E le Lepugliesi è nella fase uno.

Significa e la tracciabilità e la anche la anche la tracciabilità perciò io parlo con viaggio e anche la tracciabilità delle pratiche quando si parla di legalità e trasparenza cioè io questo
non arrivo a capire cioè io parlo"

Prende la parola Consigliere Antonio VINCI:

"io parlo di sanità pensa a pensare a una pratica delizia con l'utente combinando non c'è abuso che non può spegliare la pratica, capito? perché dal 2003 ad oggi non c'è stato più un
contono di volumetria, delle piccole volumetrie, che è 250 metri e ci hanno tagliato la testa, ma è più contono, se mai il recupero urbanistico, ma le fabbricate a Fornara, che tu faciste
20 mili quadrati di ampliamento di volume, blocca poi quella congestione che hai presentato.

e tu sai che ci vuole.

Ha il talento della codice per scavare, la fotografia, poi c'è l'apparecchio di valutare.

No, completamente diverso.

Ho detto, ho detto che il sessanta per cento, ma forse"

Prende la parola Segretario Generale Andrea Giacalone:

"pure di più, il sessanta per cento delle pratiche di giacenti, di questi numeri che ho dato io, sono pratiche che non toccheremo mai.
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Ma no perché noi non le vogliamo toccare.

Perché la gente non ha interesse a quella pratica.

Noi egoisticamente.

Non è che andiamo a toccare le pratiche il sessanta per cento che che non interessa a nessuno.

Tocchiamo le pratiche che la gente ci pressa.

Se l'ufficio riesce solo ad espletare tutte quelle che ne fanno richieste già è una grande vittoria.

È un successo.

Perché tu tutti questi che ti passano lì e ti vengono a rompere.

È un successo.

È un successo se tu riesci se tu riesci con il tuo ufficio, con la tua organizzazione, con il tuo personale che in campo con tutti i regolamenti interni che puoi fare a dare 157.

157."

Sul punto, prende la parola Consigliere Antonio VINCI che dichiara:

"Scusami Gasper, a me manca questo passaggio.

che il giuradamo cosa ha detto? Ha fatto una direttiva per i passi carabinieri non è necessario il parere dei vigili urbani.

È otto su dieci.

Diciamo che ha ragione.

Perché i passi carabinieri"

Alle ore 12:51, lascia la seduta Consigliere Gaspare PASSALACQUA.

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"sono ma c'è una norma del regolamento del codice stradale.

E che avete tolto il giuradamo? Non ho caputo.

Sono già"

Alle ore 12:51, lascia la seduta Consigliere Elia Francesca MARTINICO.

A questo punto, interviene Consigliere Antonio VINCI:

"sono già disciplinati ma ma tu tecchino quando fai la perché tu quando presenti una richiesta, cioè la richiesta è una PMG che ti fa un tecnico, che ti fa assumere gli obblighi del
codice, a 6 metri dall'incrocio, Giulia, a 6 metri dall'incrocio non si possono dare così.

Certo perché questo è gestione, questo è gestione.

il regolamento è delizioso c'è una cosa, ti notizio soltanto di questo Io farò una relazione in ordine alle pratiche per il motivo per cui sono bloccate, naturalmente per aspetti di
legittimità.

La vicessitudine del regolamento dell'Izzo da noi ha provato con tutte le cose che tu sai, ha trovato poi un tappo su alcuni articoli, 5 bis, 5 tr e così via.

C'è stato uno studio, tutti gli organi professionali, che hanno consegnato a Mezzapelle l'undici di novembre.

Sì, l'11 novembre.

L'abbiamo scoperto noi stamattina che c'è una petezione di sessanta.

Allora, questa è una giornata.

Noi non sappiamo, non sappiamo niente.

Allora, scusa...

Allora, ascolta...

Allora, segretario...

Segretario...

Allora, segretario, noi siamo a conoscenza soltanto che l'ordine professionale, giovani, ingegneri e architetti hanno bisogno di un provvedimento unico, di richiesta, di modifica e io...

C'è un provvedimento, un regolamento"

Alle ore 12:52, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Alle ore 12:52, si unisce alla seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Alle ore 12:53, lascia la seduta Consigliere Giuseppe CARNESE.

Interviene quindi Consigliere Antonio VINCI:
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"già emendato con"

Sul punto, prende la parola Consigliere Antonio VINCI che dichiara:

"alcune righe rosse e alcune righe biosce.

..."

A questo punto, interviene Consigliere Antonio VINCI:

"...

...

Alle ore 12.57 dichiaro chiusa la seduta."

Alle ore 12:57, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Alle ore 12:57, lascia la seduta Consigliere Giancarlo BONOMO.

Alle ore 12:57, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

La seduta termina alle 12:57.
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